
SOCIÉTÉ DES PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE GABRIELLE-ROY

PROCÈS VERBAL RÉUNION DU MARDI 03 OCTOBRE 2023 :

Présences : Cristina Sanchez, Farah Kadir, Charity Lui, Katherine Sweet, Vincent
Bouchard, Andrée Desrochers, AbdelFateh Mertani, Iain Ilich, Kristin Berg,
Patrycja Twardecka, Andrea Macleod, Nathalie Viens, Stéphanie
Bourgault-Dallaire, Marcy Minchin

La réunion a débuté à 20 H 00, avec des mots de bienvenue et une reconnaissance du

territoire autochtone.

L'ordre du jour proposé par Mme. Cristina Sanchez a été adopté avec l’appui de Mme.

Katherine Sweet.

Le procès-verbal de la rencontre du 6 juin 2023 a été adopté, après avoir été proposé

par Mme. Andrea Macleod et appuyé par Mme. Patrycja Twardecka.

L'élection de l'exécutif pour l’année 2023-2024 a eu lieu. Mme. Andrée Desrochers a

été élue présidente, Mme. Cristina Sanchez vice-présidente, Mme. Marcy Minchin

trésorière et M. Abdelfateh Mertani a été nommé secrétaire.

La présidente pour l'année 2022-2023, Mme. Andrée Desrochers, a prononcé le

discours de clôture de son mandat, exprimant sa gratitude pour l'opportunité de servir la

société des parents d’élèves de l’école Gabrielle-Roy.

Lecture du rapport financier pour la même période, détaillant une mise à jour complète

sur la situation financière de la société.

Les affaires courantes ont ensuite été discutées. Parmi les sujets traités figuraient le

retour positif des familles et des enseignants de l’école Gabrielle-Roy sur la

rencontre-barbecue de la rentrée scolaire 2023-2024. La campagne Gelato avait

également été très bien accueillie.

Ont ensuite été abordés les points suivants : L'organisation des diners chauds et leur

mise en place pour l’année en cours. La préparation d'une soirée dansante pour



Halloween le 27 octobre. Offrir café et beignes aux enseignants en célébration de La

Journée Mondiale des Enseignant(e)s le mercredi 5 octobre,

La campagne de financement et de levée de fonds Purdy's (Des chocolats pour le

temps des fêtes) pour la société des parents d’élèves. Le Francothon et les fonds de

dotation, ainsi que la préparation de l'événement du Casino et le recrutement de

bénévoles.

La réunion a été clôturée à 21h, proposée par Andrée Desrochers et appuyée par

Patrycja Twardecka.


